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为母大办寿宴局长被调岗
!"

名参宴官员挨批
本报讯 据!华商晨报"报道#在区政府食堂为

母办寿宴#抚顺东洲区文体局局长刘迎贵被行政记
大过处分#东洲区委已将其调离现工作岗位$ 参加
刘迎贵母亲寿宴的

!"

名领导干部也被通报批评$

据抚顺市纪委工作人员介绍#

"##$

年
%

月
"$

日#东洲区文体局局长刘迎贵和他的
&

个姊妹#在
东洲区政府食堂为其母亲举办

$#

岁寿宴#现场共
摆放酒席

"'

桌# 被刘邀请来参加其母寿宴的近
"##

余人#其中#区委区政府机关%乡镇街道干部
和刘的同学朋友大约

(#

人$

刘的行为引起了部分群众不满# 纪检监察部
门很快接到群众举报$

经过近一个月的调查核实# 纪检监察部门
认定&'刘迎贵的行为# 已经违反了领导干部廉
洁自律的规定#在社会上造成了不良影响$ (经
抚顺市监察局研究决定# 给予刘迎贵行政记大
过处分 # 东洲区委已将其调离现工作岗位 #同
时#对参加刘迎贵母亲寿宴的共

!"

名领导干部
给予了通报批评$

)

李战洲)

!

责编 高宏宇 编辑 尚颖华

电话
!"!##!$" %&'()*+,-./0-123/,456'

!""#

年
$

月
%&

日 星期四!"#$%

"#$%&"'() *+,-.

最高人民法院发布规定

重大司法解释出台前要公示
据新华社北京

'

月
%!

日

电 *田雨 李谦锋 )最高人民法
院近日发布了 !关于司法解释
工作的规定 "# 将于

"##$

年
!

月
%

日起实施$

规定明确# 司法解释权必
须由最高人民法院依法行使 #

制定涉及人民群众切身利益或
者重大疑难问题的司法解释 #

要向社会公开征求意见$

规定要求#最高人民法院起
草涉及人民群众切身利益和有
重大疑难问题的司法解释#在司
法解释正式出台之前#公开向全
社会征求意见$

规定强调#司法解释权必须
由最高人民法院依法行使$最高
人民法院应当根据人民法院组
织法%监督法%全国人大常委会
关于进一步加强法律解释工作

的决议等法律规定#严格在法律
规定的范围内对审判工作中具
体应用法律的问题行使司法解
释权$

规定还对司法解释备案审
查工作作了明确的规定$最高人
民法院要求#司法解释自发布之
日起

'#

日内# 由最高人民法院
办公厅负责报全国人民代表大
会常务委员会备案$

山西绛县副县长称

帮农民工讨薪承诺岂能当真
本报讯 据!山西晚报"报道#近两年来#山西

绛县
%#'

名农民工到处奔波讨要被拖欠的近
%'

万元工资# 一直没有结果$ 他们向运城市委反映
时#副县长曾写下书面保证&三天之内解决#否则
从县财政支出$ 然而#时隔一年有余#农民工的工
钱仍没影儿$

被拖欠工钱的是绛县鑫鹏镁业有限公司的
%#'

名农民工$ 该公司于
"##&

年
&

月中旬停产
后# 共拖欠着

%#'

名工人两个月的工资 # 共计
%"**!'

元$ 工人们多次讨要未果#只好向运城市
委反映#引起有关领导的重视$

"##&

年
%"

月#农
民工王永军等人向绛县劳动仲裁委员会提出仲
裁申请$

去年
%

月
%#

日# 绛县县政府得知情况后#派
副县长陈力田到运城去做劝解工作$经过协商后#

陈力田向农民工代表写下书面保证& 从明天起三
天之内解决#否则从县财政支出$但当农民工代表
回到绛县后#副县长的这个承诺却没有兑现$

'

月
(

日# 陈力田副县长在接受记者采访时
说#他当时去做劝解工作#本来就是让农民工回绛
县就算了#写承诺的事儿怎么能当真+记者问目前
还有没有别的办法解决此事# 陈副县长说法院还
可以再次立案#但他只能协调#不能指挥#此事也
并非他一个人能说了算$

)

胡增春
+

!灰鸽子"病毒大规模爆发
危害甚于!熊猫烧香"

#$

倍
据新华社天津

'

月
%!

日专电*记者 张建新)连续
'

年的年度十大病毒% 被反病毒专家称为最危险的后
门程序的'灰鸽子

"##$

(正在大规模集中爆发$

与'熊猫烧香(病毒的'张扬(不同#'灰鸽子(更像
一个隐形的贼#潜伏在用户'家(中#监视用户的一举一
动# 甚至用户与

,-.

%

//

好友聊天的每一句话都难
逃'鸽(眼$

专家称#如果说'熊猫烧香(的危害还停留在对电
脑自身的破坏#而'灰鸽子(已经发展到对'人(的控制#

而被控者却毫不知情$金山总裁雷军说#从某种意义上
讲#'灰鸽子(的危害超出'熊猫烧香(

%#

倍$

监测数据显示#仅今年
"

月#中国约有
"&("'&

台
计算机感染'灰鸽子(#而同期感染病毒的计算机总共
才

"#0&($'

台# 就是说每
%#

台感染病毒的计算机中#

就有超过一台感染了该病毒$

水利部部长汪恕诚强调

雅鲁藏布江调水进京不可行
本报讯 据!新京报"报道#水

利部部长汪恕诚昨日表示# 首都
水资源规划中已有对上游水源地
调水的补偿机制#对河北%山西都
安排了相应的水土保持补偿资
金# 但晋冀调水进京属于计划内
调水#尚未考虑市场化补偿$

晋冀调水进京属计划行为

针对北京每年从河北%山西
大量调水是否考虑用市场价补
偿的问题#汪恕诚表示#这些水
资源的调用一直是计划内调水#

已按照保护环境%生态的办法给
河北%山西相应补偿#目前还没

有增加别的费用$

汪恕诚介绍说#目前实际的
补偿包括北京市每年拨付

"###

万元资金#支持承德%张家口两
地治理水环境$

南水北调每年十亿立方米

汪恕诚表示#北京人口增长
无法阻挡# 水资源缺口比较大#

目前有效的弥补措施主要是节
约用水% 中水利用和南水北调$

北京未来的发展需要南水北调#

经计算#今后每年通过南水北调
工程调

%#

亿立方米的水进京 #

基本上可以解决问题$

再次否决大西线调水方案

针对再度被提起的大西线
调水方案# 汪恕诚再次明确表
示&此方案不可行,汪恕诚说#从
青藏高原雅鲁藏布江调水进京#

首先是成本巨大#而且技术上也
不可行$

大西线调水方案亦称'西藏
之水北调工程(或'朔天运河计
划(#计划在海拔

'###

多米的雅
鲁藏布江%澜沧江%怒江上游建
坝截水#再打通横断山脉#引西
藏之水横流进入黄河#一举解决
西北%华北缺水问题$

)

高 尚
+

$

月
%'

日!一渔民在安徽省阜阳市颍河闸下游将船划过泡沫带"由于入境水质严重

污染!导致颍河安徽段近期主要污染物指标持续上升!颍河闸下游
&""

米河面出现#白

色泡沫带$!对颍河下游百姓生活和淮河干流水质造成一定影响% 主要污染因子为氨氮&

()*

" 新华社发

淮河出现严重!"#$污染带
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$

月
%'

日! 在车祸事故现场!

一辆白色轿车'骑$在黄色轿车上!

犹如'叠罗汉$"

当日上午!受大雾天气影响!广

东清远市北江大桥上发生一起四车

追尾事故!幸未造成人员伤亡"

新华社发

"##0

年以来# 多名高层
贪官落马$代表委员针对铁腕
反腐%从严治吏%治理商业贿
赂%规范权力运行等问题建言

献策#建议要筑起 '教育%监
督 %制度 %惩治 (四道 '防腐
墙($ 图为观众在北京观看反
腐倡廉警示展*资料照片)$

筑起四道!防腐墙"

如何让老百姓尽量少花
钱看好病+ 陈海啸代表认为#

除提高医务人员技术水平和
从医道德# 规范医院发展方
向%促进医疗体制改革#实行

医药分家等措施外# 还应制
定一个作为行医治病标准的
疾病诊疗指南$ 图为沈阳市
新兴社区卫生服务中心大夫
在为老人体检*资料照片)$

让百姓少花钱看好病

农村优秀教师外流严重#

乡村学校几乎吸纳不到优秀
师范大学生- 农村娃上学#跋
山涉水一走就是好几里..

王 毓 钟 代 表 建 议 #增
加优质教育资源的同时 #

在资金 % 人才分配等方面
尽量向薄弱学校倾斜 $ 同

时 #资金投入 %教师编制要
向农村学校倾斜 # 新增教
师和软硬件建设资金应优
先满足农村学校 % 城镇薄
弱学校的需求 $ 图为在宁夏
支教的大学生李俊良*中)辅
导学生*资料照片)$

均为新华社发

教育投入向农村倾斜
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!"部委通知#为黑网吧充当!保护伞"要受严惩
据新华社北京

'

月
%!

日电*记者
周玮)'有法不依%执法不严和不作为%

乱作为是一些地方网吧管理不到位的
一个重要原因$ (全国网吧及网络游戏
管理工作协调小组办公室有关负责人
%!

日表示#文化部%工商总局等
%!

部
委日前联合印发的 !关于进一步加强
网吧及网络游戏管理工作的通知"强
调# 为违法经营和黑网吧充当 '保护
伞(要受严惩-!通知"还首次明确#监
察部门将直接参与网吧管理$

这位负责人说#!通知"特别提出#

监察机关要加强对文化%工商%公安等
部门的执法监察$ 对因执法不严%行政
不作为造成群众反映强烈并长期得不
到解决的# 对直接负责的主管人员和
其他直接责任人员#依法给予处分-对
行政机关及其工作人员在网吧管理工
作中以权谋私% 接受商业贿赂和乱收

费%乱罚款的#参与或变相参与网吧经
营的#为违法经营和黑网吧充当'保护
伞(的#要坚决查处#构成犯罪的要及
时移送司法机关追究刑事责任$

根据!通知"要求#各地各部门要
严格责任追究制#确保政令畅通$ 上
级文化 %工商 %公安等部门要采取异
地交叉检查%明察暗访%重点回访%查
阅执法文书等方式#加大对下级部门
的督查力度$ 上级文化%工商部门在
必要时可以调查% 处理由下级文化%

工商部门调查 %处理的案件 #或直接
做出行政处罚$

为统筹研究网吧和网络游戏管
理#!通知" 中明确全国网吧管理工作
协调小组调整为全国网吧及网络游戏
管理工作协调小组#增加监察部%卫生
部%中国人民银行%新闻出版总署%中
央综治办为成员单位$

电话月租费应该取消
据新华社北京

'

月
%!

日电*记者褚晓亮 孙英威)在
居民日常生活中# 交纳电话
月租费已经成了惯例$ 全国
人大代表% 吉林省白山市喜
丰塑料有限公司总经理曹志
强则建议取消电话月租费$

'电话月租费是计划经
济时代的产物# 现在已没有
必要再收取$ (曹志强说#在
计划经济时代#由于安装%使
用电话的用户少%成本高#为
保障用户线路的畅通和正常

运作#需要付出人力%电力以
及维护费用# 因而收取月租
费$ 但随着使用电话的人越
来越多# 经营的平均成本大
幅下降# 电信行业已有能力
承担这种经营成本$

'电信与供电 %供水 %供
热一样# 都是为了保证城市
正常运行的行业# 而其他行
业都没有收取月租费$ (曹志
强代表说&'在电话费用收取
上#应按实际使用量计算#而
不应再收取月租费$ (

景点!圈地"收费当休矣
据新华社北京

'

月
%!

日专电 *记者 魏武 )不少人
在旅游景点都有过这样的经
历&买了门票 #进了景点 #忽
然发现其中最想去的某个地
方赫然挂着一块标牌# 说明
要想入内必须重新购票$ 此
次两会上# 这种做法再次遭
到代表的强烈质疑$

全国人大代表陈雪英表
示#许多地方实行 '圈地 (收
费#有损人民群众利益$ '这

种例子很多 #崂山 %庐山 %泰
山%黄山 %普陀山 %张家界等
地#均有 /进山收费 0%/上岛
收费0现象$ (陈雪英说$

为此她建议&一%有关部
门对名胜古迹% 历史文化遗
产%旅游景点收费进行清理整
治#取缔不合理的收费-二%通
过立法手段限制'圈地(收费
现象#合理合法的收费须经有
关部门审批并公之于众#让消
费者明明白白消费$


